

Genossen!

Bekanntlich haben wir in den letzten Jahren im Verantwortungsbereich der Bezirksverwaltung Neubrandenburg mit erheblichem Aufwand eine neue Vollzugseinrichtung gebaut, die wir morgen besichtigen werden.

Damit wurden insgesamt sehr günstige äußere Bedingungen sowohl für den Vollzug der Untersuchungshaft als auch für den Vollzug der Freiheitsstrafen geschaffen.

Im Mai 1987 wurde mit der planmäßigen Belegung dieser Einrichtung begonnen, so daß wir heute eine erste Einschätzung über die erreichten Ergebnisse und die gesammelten Erfahrungen vornehmen können.

Man muß bei dieser Einschätzung davon ausgehen, daß die Genossen in Neubrandenburg mit Vollzugsaufgaben in für sie nicht gekannter Größenordnung sowie mit einer hohen Konzentration operativ-bedeutsamer Strafgefangener konfrontiert wurden.